

# Caminos rurales abandonados: Diputada Naveillan denuncia falta de mantención



Denuncias de comunidades rurales apuntan a que esta situación se arrasta por más de un año sin respuestas concretas por parte de la autoridad, afectando de manera directa la conectividad y la seguridad de los habitantes del sector.

Uno de los ejemplos se registra en el tramo que conecta el sector Las Car-

pas con Los Coihues en Capitán Pastene, donde el camino se encuentra prácticamente intransitable por la falta de limpieza y despeje de vegetación. Sin embargo, la diputada fue enfática en señalar que no se trata de un hecho aislado, sino de una realidad extendida en distintos caminos rurales de la zona, donde los vecinos asegú-

*La diputada por La Araucanía, Gloria Naveillan advirtió la grave situación que enfrentan numerosos caminos rurales en la región, los que se encuentran sin mantención, cubiertos de matorrales y con serias dificultades de tránsito para vecinos, vehículos particulares y servicios de emergencia.*

ran no recibir respuestas ni compromisos reales desde Vialidad, generando una sensación de abandono permanente por parte del Estado.

Frente a esta situación, Naveillan tomó contacto directo con el encargado provincial de Vialidad de Angol, Felipe Méndez, quien reconoció que los tractores destinados a la limpieza de caminos se encuentran en mal estado, con reparaciones provisionales que solo funcionan por uno o dos días, y que además no existen recursos disponibles durante este año para su re-

paración definitiva. Una respuesta que la parlamentaria calificó como inaceptable, cuestionando que servicios básicos para la seguridad rural dependan de "parches" improvisados y sin soluciones estructurales.

La diputada advirtió que este abandono resulta especialmente grave en el contexto de la temporada de incendios forestales, donde los caminos rurales cumplen un rol clave como vías de evacuación y acceso para vehículos de emergencia. "No se puede hablar de prevención si los caminos están blo-

queados por matorrales y la maquinaria pública no funciona por falta de recursos", señaló, recalmando que esta situación no solo afecta la calidad de vida de los vecinos, sino que pone en riesgo directo su seguridad.

## Finalmente, la diputada

Gloria Naveillan anunció que continuará fiscalizando esta situación y exigiendo soluciones reales, tanto en financiamiento como en gestión, para que los caminos rurales de Malleco y de toda La Araucanía dejen de ser una deuda histórica del Estado con el mundo rural.